



Acta de la sesión de la Comisión de Igualdad

Fecha: 18 de febrero de 2019

Hora: 13:15 en primera convocatoria y 13:30 en segunda convocatoria

Lugar: 4.ª planta del aulario de la ETSIIT, despacho de la DEIIT.

La reunión comienza el 18 de febrero de 2019 a las 13:35 en segunda convocatoria en el despacho de la Delegación de Estudiantes, en la 4.ª planta del aulario de la ETSIIT.

Se encuentran presentes:

- María Sánchez Marcos (Coordinadora)
- Guillermo Sandoval Schmidt (Miembro)
- Pablo Vallejo Ruíz (Miembro)
- Francisco Javier Morales Piqueras (Miembro)
- Miguel Lentisco Ballesteros (Miembro)

- Juan Ocaña Valenzuela (Voluntario)
- Antonio David Villegas Yeguas (Voluntario)
- Santiago Vidal Martínez (Voluntario)
- Darío Megías Guerrero (Voluntario)
- Raul Martín Monferrer (Voluntario)
- Jose Luis París Reyes (Voluntario)

- Juan Mota Martínez (invitado)



Se siguen los siguientes puntos del orden del día:

- 1) Aprobación y lectura, si procede, del acta del 4 de diciembre del 2018.
- 2) Comunicado Riot Games.
- 3) Propuesta para la creación de un buzón de confianza.
- 4) Propuestas de actividades a realizar con motivo del día de la mujer.
- 5) Propuestas de actividades a realizar con motivo de la Fiesta de la Escuela.
- 6) Asuntos de trámite y urgencia.
- 7) Ruegos y preguntas.



1. Aprobación y lectura, si procede, del acta del 4 de diciembre del 2018.

Se procede a la votación del acta del 4 de diciembre del 2018. Es aprobada por unanimidad.

2. Comunicado Riot Games.

D.^a María Sánchez Marcos indica que en principio, ella y D. Juan Ocaña Valenzuela, coordinador de la Comisión de Actividades, se encargaran de redactar el comunicado, sin embargo, cualquier persona está invitada a participar en este, y que simplemente se va a comunicar a través del grupo de Telegram.

3. Propuesta para la creación de un buzón de confianza.

La coordinadora explica la idea del buzón de confianza, en la que los estudiantes del centro puedan exponernos sus problemas, en caso de que alguien no se atreva a comunicárnoslo, o quiera que sea de forma anónima.

D. Francisco Javier Morales Piqueras sugiere pensar con detenimiento el lugar donde estará este buzón, ya que habría que intentar mantener el anonimato

D.^a María Sánchez Marcos pide ideas para publicitar el buzón, a lo que D. Guillermo Sandoval Schmidt responde que basta con explicar el porqué de este buzón.

D. Pablo Vallejo Ruíz apunta que si se le llega a dar un uso general, no debe de estar necesariamente en un lugar que mantenga el anonimato.

D. Antonio David Villegas Yeguas, coordinador de la Comisión de Información, añade que si se le va a dar un uso general, no le importa que se encargue la Comisión de Información, ya que sería un medio de comunicación más con la Delegación.

Finalmente, se decide que la coordinadora seguirá estudiando la idea y las formas de llevarlo a cabo.



4. Propuestas de actividades a realizar con motivo del día de la mujer.

D.^a María Sánchez Marcos expone la situación dada el año pasado, ya que la actividad realizada no tuvo demasiado éxito debido a la falta de tiempo para promocionarla. Además, expone que D.^a Carmen Guidet Gómez le propuso llamar a mujeres trabajadoras en el sector, para realizar actividades más completas.

D. Juan Ocaña Valenzuela propone realizar un cuestionario, o algún tipo de actividad, y a ser posible, que se realicen actividades durante toda la semana, a lo que la coordinadora responde que tenía pensado realizar estas actividades para la Fiesta de la Escuela.

La coordinadora propone realizar una campaña en las redes sociales de la Delegación con antelación a las actividades.

D. Juan Ocaña Valenzuela comparte la idea de que sea un debate abierto al público, para interactuar con los asistentes.

D. Santiago Vidal Martínez propone realizar la actividad en el Salón de Grados, debido a que ese lugar suele ser más cercano al público que el Salón de Actos.

La comisión decide realizar la actividad el jueves 7 de marzo, ya que el día 8 de marzo, viernes, no habrá tanta asistencia.

La coordinadora pide voluntarios para realizar la campaña, a lo que se ofrecen D. Miguel Lentisco Ballesteros, D. Pablo Vallejo Ruíz y D. Jose Luís París Reyes para realizar la campaña, y D. Darío Megías Guerrero para hacer el cartel.

5. Propuestas de actividades a realizar con motivo de la Fiesta de la Escuela.

La coordinadora pide ideas para la Fiesta de la Escuela a los asistentes, a lo que D. Antonio David Villegas Yeguas recuerda la participación del año pasado en la actividad del Trivial, y se decide que se volverá a realizar.

A falta de ideas, se seguirá pensando en actividades a realizar, ya que hay tiempo hasta la Fiesta de la Escuela.



6. Asuntos de trámite y urgencia.

Debido a los problemas que ha acarreado las charlas de inclusión a lo largo del año, se decide que se aplazan indefinidamente las charlas de inclusión hasta nuevo aviso.

7. Ruegos y preguntas.

D. Guillermo Sandoval Schmidt pide que por favor, tanto miembros como voluntarios se impliquen en las tareas de la Comisión.

D. Juan Ocaña Valenzuela expone a los asistentes que intentara tener el Comunicado de Riot Games para la realización de torneos e-sport, y además se tratará en la Comisión de Actividades.

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las 14:21.

V.B. Coordinadora de Igualdad

D.^a María Sánchez Marcos

El Secretario

D. Antonio David Villegas Yeguas